

49-3 OÙ PAS

LA RETRAITE À POINTS ON EN VEUT PAS

Quelle farce! Quel irrespect! quelle morgue!

Loin d'être un signe de force, l'utilisation de ce couperet 49-3 vient prolonger et « parfaire » encore un fiasco gouvernemental à nul autre pareil. Il s'agit, indéniablement, d'un coup d'État social.

Macron, son gouvernement et ses représentants à l'Assemblée nationale, petits soldats zélés du capitalisme et adeptes du néo-libéralisme, pensent étouffer le mouvement exigeant le retrait du projet de réforme des retraites par l'application du 49-3.

Ce projet de réforme, s'il est appliqué, est une véritable bombe à fragmentation touchant ainsi : les femmes, les précaires, les cadres, les fonctionnaires, le monde du travail dans son ensemble.

Alors **NON**, mesdames et messieurs de la république en marche, l'intersyndicale et les gilets jaunes d'Aubenas et sa région appellent : les salariés, les jeunes, les précaires, les sans-emploi, les retraités à se réunir en assemblées générales dans les quartiers, dans les lieux de travail et dans les entreprises pour décider la grève reconductible jusqu'à l'instauration de la **grève générale**.

Pour l'intersyndicale et les gilets jaunes d'Aubenas et sa région, c'est dans la rue que ça se passe.

ON LÂCHE RIEN, ON CONTINUE

JUSQU'AU RETRAIT DE CE PROJET

**Rassemblement le 3 mars à la sous-préfecture de
Largentière à partir de 17 heures**

